

Wohin am Sonntag E5

Blütenreichtum für Bienen und Insekten

VORARLBERG Am Sonntag findet zum ersten Mal der „Tag der blühenden Landschaft“ im Rahmen der Umweltwoche in Vorarlberg statt. Zu sehen gibt es Blühflächen und Blumenwiesen im ganzen Land, die besonders wertvoll für bestäubende Insekten und die heimische Artenvielfalt sind. Dass es davon in Zukunft mehr gibt, ist ein Gebot der Stunde. Besuchen Sie unsere Standorte in ganz Vorarlberg und erfahren Sie, warum heimische Wildpflanzen wichtig sind, wieso Blumenwiesen vor allem auf mageren Standorten gedeihen und wie Blühflächen richtig gepflegt werden. Orte und Beginnzeiten auf www.bluehtag.at



Das Wohlergehen der bestäubenden Insekten und die Artenvielfalt stehen im Mittelpunkt. A. GRABS